

Próximos pasos 29-11-2024

Proceso de objeción

- Nuestro abogado presentará nuestra oposición al proyecto propuesto ante la Junta de Andalucía antes de la fecha límite del jueves 5 de diciembre.
- Recogeremos todos los formularios de firmas completados hasta ahora el lunes a las 4 p. m. para que se puedan escanear y cotejar adecuadamente, lo que llevará tiempo. Déjelos con Bernd junto a la oficina de correos.
- Puede seguir recogiendo firmas hasta el martes a las 4 p. m., déjelos con Bernd; esto nos dará menos que procesar en el último minuto.
- Descargaremos todas las firmas electrónicas el martes por la tarde, por lo que cualquier cosa después de esa fecha se utilizará en cualquier proceso posterior.
- Nuestro abogado presentará la objeción a la solicitud de agua ante el Ayuntamiento.

No habrá una decisión inmediata de la Junta sobre si el proyecto seguirá adelante, y probablemente tendremos que esperar meses y posiblemente años para obtener una decisión. Esto es muy angustiante para todos nosotros, pero hay poco que se pueda hacer para acelerar el proceso.

Sin embargo, no tenemos por qué detenernos y esperar. Hay muchas preguntas que han surgido durante este proceso y que podemos seguir investigando para obtener respuestas.

Proceso legal

Para garantizar que se pueda incluir y escuchar a la mayor cantidad de personas posible en el futuro, nuestro abogado está en proceso de crear una Asociación a la que podrá unirse para participar activamente en la protesta. Una Asociación nos ayudará a tomar las medidas o acciones legales necesarias para ayudar a proteger Canillas sin responsabilidad personal y tomar decisiones como comunidad. Le informaremos más en cuanto esté listo, pero ya puede enviarnos un mensaje personal si desea unirse.

Financiación

Necesitaremos recaudar algunos fondos para cubrir los gastos hasta ahora, los costos de los abogados y el costo de una evaluación de impacto ambiental que sería beneficioso que completara un experto independiente. Daremos más detalles sobre cómo funcionará esto y cómo podremos recaudar donaciones en el futuro.

Turismo

Debemos asegurarnos de seguir promocionando Canillas como un destino turístico atractivo, y lo haremos de todas las formas posibles.

Comunicación

Seguiremos manteniendo el sitio web y la página de Facebook y publicaremos allí cualquier actualización para las personas que no deseen unirse a la Asociación, pero el grupo de WhatsApp se cerrará cuando se establezca la Asociación. Encontraremos la mejor manera de seguir comunicándonos con la comunidad más amplia de residentes locales que no utilizan Internet.